

CONSULTATION POUR LA SELECTION D'UNE SOCIETE DE GARDIENNAGE POUVANT ASSURER LA SECURITE ET LA SURVEILLANCE DU SIEGE SOCIAL D'AFRICARICE

AO/2023-003/PSU/ DFCS

24 Juillet 2023

Invitation à soumissionner

Objet : Avis de consultation restreinte pour la sélection d'une société de gardiennage pouvant assurer la sécurité et la surveillance du siège social d'AfricaRice

Monsieur/Madame,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que votre structure a été identifiée pour nous soumettre votre offre pour le recrutement d'une société de gardiennage pouvant assurer la sécurité et la surveillance du nouveau siège social d'AfricaRice sis à Cocody.

Pour ce faire, nous vous prions de nous fournir une offre détaillée comportant une proposition technique et financière sous plis fermés distinctement.

La présente consultation restreinte comprend les pièces ci-après :

- La présente Lettre d'invitation ;
- Les termes de référence ;

Vos offres devront être déposées sous plis fermés **au plus tard le Mercredi 16 Août 2023 à 16 heures précises**, au

**Au secrétariat de
AFRICARICE CENTER (AfricaRice)
01 BP 4029, Abidjan 01, Côte d'Ivoire
Boulevard Mitterrand Cocody,
Tel. (225) 27 22 48 09 10**

En vous souhaitant bonne réception, nous vous prions de croire, en l'expression de nos salutations distinguées.

CONSULTATION FOR THE SELECTION OF A SECURITY COMPANY THAT CAN ENSURE THE SECURITY AND SURVEILLANCE OF AFRICARICE'S HEADQUARTERS

AO/2023-003/PSU/DFCS

July 24, 2023

Call for tenders

Subject : Notice of Consultation for the Selection of a Security Company to Provide Security and Oversight of AfricaRice's Head Office

Dear Sir/Madam,

We are pleased to announce that we are launching a call for tenders for the recruitment of a security company that can ensure the security and surveillance of AfricaRice's new headquarters located in Cocody.

To do this, please provide us with a detailed offer including a technical and financial proposal in separately sealed envelopes.

This consultation includes the following documents:

- This letter of invitation
- Terms of reference

Your bids must be submitted in sealed envelopes **no later than Wednesday, August 16, 2023 at 4 p.m. at 4:00 PM**

**To the secretariat of
AFRICARICE CENTER (AfricaRice)
01 BP 4029, Abidjan 01, Côte d'Ivoire
Boulevard Mitterrand Cocody,
Tel. (225) 27 22 48 09 10**

In wishing you a warm welcome, we ask you to believe in the expression of our distinguished greetings.



OLATIFEDE Kolade

Director of Finance and Corporate Services